

Stadthaus
Usterstrasse 2, 8600 Dübendorf
Telefon +41 (0) 44 801 67 03
info@duebendorf.ch
www.duebendorf.ch

Stadt Dübendorf

Stadtrat



Medienmitteilung des Stadtrates



Dominic Müller übernimmt Hochbauressort

Der Stadtrat Dübendorf hat sich am 24. April 2014 konstituiert. Die bisherigen Stadträte behalten ihr Ressort. Der neu in den Stadtrat gewählte Dominic Müller übernimmt das Ressort Hochbau.

Der Stadtrat setzt bei seiner Konstituierung auf Kontinuität. Alle bisherigen Exekutivmitglieder arbeiten in ihren Ressorts weiter. Für seine Funktion gesetzt war der Stadtpräsident Lothar Ziörjen (BDP). Martin Bäumle (GEU/GLP) bleibt Finanzvorstand und erster Vizepräsident, Kurt Spillmann (SVP) Sozialvorstand und zweiter Vizepräsident, André Ingold (SVP) Sicherheitsvorstand und Jürgen Besmer (FDP) Tiefbauvorstand. Dominic Müller wird neu Hochbauvorstand und übernimmt die Aufgaben von Hans Zeier (CVP), der nach zwölf Jahren aus dem Stadtrat zurückgetreten ist. Die Präsidentin der Primarschulpflege Edith Jöhr (BDP) als Bildungsvorsteherin bleibt bis zum Ablauf der Amtsdauer der Schule per 31. Juli 2014 Mitglied des Stadtrats. Per 1. August wird dann die neu gewählte Primarschulpräsidentin Susanne Hänni (GEU/GLP) für sie im Stadtrat Einsitz nehmen.

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Lothar Ziörjen, Stadtpräsident, Tel. 044 821 37 94, lothar.zioerjen@stadtpraesident.ch
- David Ammann, Stadtschreiber a. i., Tel. 044 801 67 05, david.ammann@duebendorf.ch

Dübendorf 25. April 2014